

## 1114 Fahrzeuge bildeten die längste Smart-Parade der Welt

**1594 Fans aus 27 Ländern kamen am vergangenen Wochenende zu den „Smart Times“ nach Antwerpen zum weltweit größten Treffen der Marke und stellten mit der längsten Smart-Parade einen Weltrekord auf. 1114 Fahrzeuge zogen am Sonnabend vor begeistertem Publikum durch die Straßen der belgischen Metropole und den drittgrößten Seehafen Europas. Alle CO2-Emissionen, die durch die Autofahrten im Rahmen des viertägigen Großereignisses entstanden, werden durch Aufforstung neutralisiert. Gemeinsam mit der internationalen Non-Profit-Organisation We Forest wird Smart 5200 Bäume in Kenia pflanzen.**

Zum Programm gehörten unter anderem sportliche Wettbewerbe mit dem Smart, Stuntshows und Stadtrundfahrten mit dem neuen Smart Ebike. Ausgiebige Möglichkeiten zu Testfahrten mit dem neuen Fortwo und dem Fortwo Electric Drive sowie Gespräche mit Experten, abendliche Partys sowie ein Smart-Flohmarkt rundeten das Angebot ab.

Im nächsten Jahr finden die Smart Times vom 23. bis 25. August 2012 in Luzern statt.  
(ampnet/jri)